

Ressort: News

## Strobl: "Grenzkontrollen sind der richtige Weg"

Berlin, 13.09.2015, 17:04 Uhr

**GDN** - Der stellvertretende CDU-Vorsitzende Thomas Strobl hat die Entscheidung für Kontrollen Deutschlands an seiner Grenze zu Österreich begrüßt. "Die eingeführten Kontrollen an der Grenze nach Österreich sind der richtige Weg. So können wir den akuten Zustrom von Flüchtlingen wenigstens verlangsamen", sagte Strobl der "Welt".

Das Schengen-Abkommen werde damit nicht außer Kraft gesetzt. "Wir nutzen eine Möglichkeit von Schengen, um Gefahren für die öffentliche Sicherheit und Ordnung abzuwenden." Zuvor hatten "Bild" und "Spiegel Online" berichtet, die Bundesregierung führe Grenzkontrollen zu Österreich ein.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60249/strobl-grenzkontrollen-sind-der-richtige-weg.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)